
 

Jahresbericht 
Jugendfeuerwehr Westerbeck 

Berichtsjahr 2021 
 

Am 01.01.2021 sind wir mit 18 Jugendlichen gestartet. Im Berichtsjahr hatte die JF einen Neuzugang 

und zwei Austritte durch komplette Übernahme in die Einsatzabteilung. 

Somit haben wir einen Mitgliederstand am 31.12.2021 von 17 Jugendlichen (4 Mädchen und 13 

Jungen). 

 

Das Jahr 2021 begann ruhig, da das traditionelle Einsammeln der Weihnachtsbäume entfallen 

musste. Auch Dienste konnten wir vorerst nicht durchführen. Somit war die erste Veranstaltung des 

Jahres die Wahl des/der neuen Jugendwart*in sowie des/der Stellvertreter*in.  Bei dieser Wahl 

wurden Anne Welk als Jugendwartin und Merle Lehrke als stellvertretende Jugendwartin von den 

Jugendlichen gewählt. Im Mai starteten wir zunächst mit einem Onlinedienst und dann erneut in 

zwei Gruppen in Präsenz. Pünktlich zu unserem Halbjahresabschluss am 19.07. durften wir uns alle 

treffen und haben neben einer kleinen Theoriestunde das vergangene Halbjahr mit Pizzabrötchen 

Revue passieren lassen. Im zweiten Halbjahr durften alle Dienste gemeinsam und in Präsenz 

durchgeführt werden, lediglich den letzten Dienst und leider auch den Jahresabschluss mussten wir 

aufgrund der Entwicklung der Pandemie absagen. Größere Veranstaltungen, wie Wettkämpfe oder 

das Zeltlager, wurden auch in diesem Jahr nicht durchgeführt. 

 

Somit kamen wir auf 14 Diensttage. Die Gesamtstundenzahl beträgt 23,5 Stunden, die sich wie folgt 

aufteilen: 

21 Stunden Feuerwehrtechnische Ausbildung 

2,5 Stunden allgemeine Jugendarbeit 

 

Der zusätzliche Zeitaufwand der Betreuer und Jugendwarte betrug im Jahr 2021 149 Stunden. 

Diese Stunden teilen sich wie folgt auf: 

Vor- und Nacharbeit 26 Stunden. 

Sitzungen und Tagungen 11 Stunden 

Fortbildungen 112 Stunden. 

 

Da die beiden Jugendwartinnen dieses Jahr die JuLeiCa erworben haben, fallen die Stunden dort 

vergleichsweise hoch aus. 

 

Die Jugendfeuerwehr bedankt sich beim Kommando, der Aktiven Wehr und allen anderen Helfern, 

die uns im Jahr tatkräftig unterstützt haben. Außerdem bedanken wir uns bei den Landwirten, die 

uns im Jahr 2022 wieder beim Einsammeln der Bäume unterstützt haben! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Die Jugendwartinnen 


